

Moritz Schauenburg, Verlagsbuchhandlung in Lahr i. B.

Durch die Bestellanstalt wie auch direkt an eine Auswahl von Sortimentsfirmen, die Jahresrechnungskonto bei mir haben, versende ich in einigen Tagen mein Ankündigungszirkular über das in meinem Verlage erscheinende Werk:

Der süddeutsche : Weinbauer :

Band I:

Die Geschichte des süddeutschen Weinbauern
und der süddeutschen Weinbaupolitik

von

Dr. G. Freiherrn von Schauenburg,
Großh. bad. Forstamtmann.

Das Buch wurde im Auftrage des Staatswissenschaftlichen Seminars in Heidelberg vom Verfasser geschrieben und soll der im Gange befindlichen großen Einigungsbewegung der süddeutschen Weinbauern die Wege ebnen, besonders das Zustandekommen einer badischen Weinbauorganisation fördern. Ein Blick in das Buch wird aber überzeugen, daß das Absatzgebiet keineswegs ein engbegrenztes ist. Es werden vor allem **jede größere Bibliothek, Nationalökonomien, Sozialpolitiker, Reichs- und Landtagsabgeordnete, Mitglieder eines Landwirtschaftsrats, sowie Beamte und Lehrer an Landwirtschaftsschulen und ähnlichen Instituten,** überhaupt wer an der Entwicklung und dem Gedeihen unseres Weinbaues einig Interesse hat, zu den Käufern dieses Werkes zählen. Deshalb kommt für den Vertrieb desselben nicht lediglich Süddeutschland in Betracht, und ich bitte namentlich diejenigen Firmen, denen mein Ankündigungszirkular in den nächsten Tagen direkt zugeht, höflichst, von diesem eingehend Kenntnis zu nehmen, zumal Sie dabei finden werden, daß eine **umfangreiche Verwendung** sich für den tätigen Sortimenter **sehr lohnend** gestaltet.

Von dem 2 Teile umfassenden Werke wird in kurzem der I., elf Bogen starke Band fertig vorliegen. Der Versand erfolgt nur auf Verlangen.

Lahr i/B., 27. Oktober 1908.

Moritz Schauenburg.